



Embajada del Perú
ante la Santa Sede

NOTA DE PRENSA

Muy agradecido por su difusión

Designación del Arzobispo de Lima Carlos Castillo Mattasoglio como nuevo Cardenal Elector peruano

La Embajada del Perú ante la Santa Sede saluda y agradece a su Santidad el Papa Francisco por tener presente al Perú al designar al Arzobispo de Lima Carlos Ricardo Castillo Mattasoglio como nuevo Cardenal Elector peruano.

Asimismo, desea expresar su cálida felicitación al Arzobispo de Lima, Carlos Ricardo Castillo Mattasoglio por su designación como Cardenal, cuya investidura se efectuará el 08 de diciembre próximo en la ciudad de Roma.

Con este nombramiento, el Perú tendrá dos Cardenales Eméritos y un Cardenal Elector.

La presente designación de un Cardenal peruano confirma las excelentes relaciones entre el Perú y la Santa Sede, así como la trascendencia de la Iglesia Católica en la conformación de la identidad nacional en el Perú.

Es del caso destacar que el Papa Francisco, en ocasión de las Fiestas Patrias, envió un mensaje de saludo al gobierno y al pueblo peruano, en el que invocó al diálogo y a la unión entre los peruanos para sacar al país adelante.

La investidura del Arzobispo de Lima Carlos Castillo Mattasoglio se realizará durante el Consistorio del 08 de diciembre de 2024.

Roma, 07 de octubre de 2024.